infobae

22-02-25



## Sheinbaum critica marcha del PAN contra la reforma al Poder Judicial: "Que ya se actualicen"

La presidenta respondió a los comentarios sobre que la reforma para proteger la soberanía podría afectar la imagen del país

Por Fernanda López-Castro



Sheinbaum descartó que la reforma para proteger la soberanía afecte a la imagen de México. | Presidencia

La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** reaccionó a la marcha que realizó ayer el Partido Acción Nacional **(PAN)** en contra de la reforma al Poder Judicial, a lo largo de la avenida Paseo de la Reforma, en la Ciudad de México, recordando que dicha iniciativa ya fue aprobada desde hace meses.

En su conferencia mañanera, la mandataria fue cuestionada sobre los señalamientos por parte de diversos políticos de oposición, quienes afirmaron que la reforma para proteger la soberanía que envió ayer al Senado de la República afectaría la imagen de México en el mundo, a lo que respondió acusando que "hay mucha hipocresía en el conservadurismo".

"La oposición siempre va a, no sé ni como nombrarlo, hay mucha hipocresía, en el conservadurismo, la verdad, ayer estaban marchando contra la reforma judicial, ya pasó, ya que se actualicen un poco", dijo en Palacio Nacional.